

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil analisis serta penyajian data yang penulis dapatkan dari hasil wawancara di lapangan, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Berdasarkan hasil wawancara dengan informan pedagang Pasar Rabu, terdapat pedagang yang tidak jujur dengan mengatakan bahwa barang tersebut sudah harga modal sehingga pembeli tidak bisa menawar, ada juga pedagang yang bersikap kurang adil dalam melayani pembeli, serta terdapat pedagang pakaian yang menaruh harga yang tinggi dengan tujuan memperoleh keuntungan yang lebih besar.
2. Berdasarkan hasil wawancara dengan Informan pembeli, masih terdapat kecurangan yang dilakukan oleh pedagang di Pasar Rabu. Kecurangan ini ditemui oleh beberapa pembeli yang berbelanja disana. kecurangan tersebut diantaranya: kecurangan dalam hal pengurangan takaran atau timbangan, melebihkan total harga berlanjaan, mendahulukan pembeli yang lebih akrab dibanding pembeli yang datang terlebih dahulu, sikap yang kurang ramah dalam melayani pembeli, penjualan roti yang sudah berjamur/tidak

layak konsumsi, dan persaingan yang tidak sehat dengan menjelek-jelekkan jualan pedagang lain.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan, dan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka penulis menyampaikan saran dan masukan, yang bertujuan untuk memberi manfaat bagi pihak terkait yang dapat dijadikan bahan acuan agar kedepannya lebih baik dan maksimal lagi. Khususnya mengenai perilaku jual beli para pedagang di pasar Rabu desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-Aluh mengenai etika berbisnis yang baik menurut ajaran Islam. Adapun saran yang penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Menurut penulis, pedagang yang ada di Pasar Rabu Desa Kuin Besar Kecamatan Aluh-aluh ataupun pedagang lainnya harus menerapkan etika bisnis Islam dalam berdagang karena hal tersebut sudah diperintahkan dan diajarkan oleh Rasulullah SAW.
2. Menurut penulis, penulis masih kurang sempurna dalam penelitian ini dikarenakan kurangnya responden yang menjadi subjek dalam penelitian. Diharapkan kedepannya apabila ada peneliti selanjutnya yang membahas tentang permasalahan yang serupa, agar lebih banyak lagi mengambil responden, dan menggunakan metode dokumentasi untuk memperkuat hasil penelitian serta meneliti etika pedagang-pedagang lain, agar tidak terpatok pada penelitian yang sudah ada.